



Rainer König-Hollerwöger begeisterte das Publikum mit Klavierspiel und Lesung.

Foto: IPS Wien

König-Hollerwöger in concert

Zum fünften Mal gab der Gmundner ein Klavierkonzert mit Lesung

GMUNDEN. Zum fünften Mal spielte der in Gmunden geborene Wiener Künstler, Wissenschaftler und Forscher **Rainer König-Hollerwöger** bereits im Rahmen der Salzkammergut Festwochen ein Klavierkonzert mit Lesung aus seinen Dichtungen und Ausschnitten aus dem Werk Arthur Schnitzlers. Ein Höhepunkt war die sprach-

liche, gedankliche und musikalische Gegenüberstellung von Arthur Schnitzler und Sigmund Freud. **König-Hollerwöger** ließ die geöffneten Fenster schließen und ließ die Beleuchtung des Saales ausschalten. Eine - von ihm über sein Textbuch angekündigte - Überraschung stellte die Verwandlung des Gemäldes „Der Kuss“ von Gustav

Klimt in Musik dar. Liebe, Tod und Leben flossen in Malerei, Musik und Wort zu einem Gesamtkunstwerk zusammen. Das Publikum wurde in die Sommerveranstaltung miteinbezogen und auch der Humor kam dabei nicht zu kurz. Weitere Fotos zu dieser Veranstaltung: www.bezirksrundschau.com/salzkammergut

325320